
Pièces 8 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 84880596

Prix 1 695 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Nichée  dans  un  écrin  de  verdure  sur  une  parcelle  de  1820m²  cette  somptueuse

villa  de  240m²  a  été  merveilleusement  rénovée  offrant  des  prestations  de  luxe  et

qualité.  La  propriété  est  située  dans  un  environnement  paisible  avec  bon

voisinage.Laissez-vous  charmer  par  le  décor  et  l'ambiance  accueillante  amenant

sur un élégant séjour baigné de lumière et agrémenté d'une cheminée avec insert,

desservant en rez de jardin une salle à manger, une buanderie, un espace bureau

ainsi  qu'une  cuisine  entièrement  équipée.Au  même  niveau,  un  appartement

indépendant de deux pièces pour accueillir famille et/ou ...

Tastefully  renovated,  this  sumptuous  villa  of  240  m²  is  set  in  a  peaceful,  leafy

setting  on  a  1820  m²  plot  of  land.Upon  your  arrival,  you'll  be  charmed  by  the

elegant  interior  décor  and  welcoming  ambiance  leading  to  a  large  living  room

bathed in sunlight : it features a fireplace and leads to a vast dining room, a utility

room, an office area and a fully equipped independant kitchen.Reversible underfloor

heating on this level.On the same level, there is a separate 2-room apartment that

could be used to accommodate family or friends, or to generate rental income.The

air-conditioned first floor ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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